

TEATRO REGIONAL DEL MAULE

# Invitan a concierto especial de Star Wars en el TRM

## “La Rebelión de la Fuerza”.

Orquesta Clásica del Maule dará vida al universo de ciencia ficción creado por George Lucas a través de su reconocible banda sonora.



El concierto es un panorama ideal para disfrutar las vacaciones de invierno en familia.

**TALCA.** El jueves 27 de junio, el Teatro Regional del Maule será escenario de un evento especial que promete encantar a toda la familia. La Orquesta Clásica del Maule presentará “La Rebelión de la Fuerza”, un concierto dedicado al universo sonoro de la icónica saga de Star Wars. La función dará inicio a las 19:30 horas y las entradas, con precios que parten desde los 8 mil pesos, ya están disponibles en [www.vivoticket.cl](http://www.vivoticket.cl).

Durante estas vacaciones de invierno, la Orquesta Clásica del Maule ofrecerá un programa que celebra la música de una de las franquicias de ciencia ficción más queridas y duraderas de la historia del cine.

### CONCIERTO

Jesús Rojas será el director invitado de este programa, compuesto por la obra musical de John Williams, que ha acompañado a la saga desde su primera entrega en 1977.

El concierto “La Rebelión de la Fuerza” ofrecerá arreglos especialmente creados para la Orquesta Clásica del Maule, además de material musical inédito preparado para esta ocasión. Los asistentes tendrán la oportunidad de sumergirse en el universo de Star Wars a través de una experiencia artística de calidad, que realza la rica mitología de la saga y sus temas universales.

### INVITACIÓN

“Este programa de vacaciones de invierno está dirigido a la familia, a los amantes de la música, pero en especial a los fanáticos de Star Wars”, comentó Verónica Barahona, secretaria ejecutiva (i) del Teatro Regional del Maule, quien aprovechó la instancia de invi-

tar a los más entusiastas que puedan llegar al concierto caracterizados de su personaje favorito.

Por su parte Jesús Rojas, afirma que “siempre la música de película convoca y genera mucho entusiasmo en el público, en esta ocasión el tener un con-

cierto dedicado a las bandas sonoras de una saga, sobre todo destacando la saga de Star Wars lo vuelve muy especial, ya que se podrá escuchar y disfrutar de un catálogo más amplio de la música de John Williams”. El intérprete aseguró que interpretar esta música es un gran

desafío para cualquier orquesta y el modo en que se presenta el programa tiene un hilo conductor coherente con la historia de las películas. “Esto lo vuelve un espectáculo imperdible para disfrutar en familia, ya que es una música de la cual nadie queda indiferente”.